



Chronique franciscaine

L'Ancien Custode de Terre-Sainte

Le Révérend Père Roberto Razzoli, ancien Custode de Terre-Sainte, qui avait su se concilier dans cette charge difficile l'estime et la vénération du corps consulaire, en particulier celle du Consul de la France et même des autorités ottomanes, vient d'être élevé à l'épiscopat par le Souverain Pontife qui lui a confié le gouvernement de l'important diocèse de Potenza, dans la Basilicate.

Ad multos annos!

L'Archevêque de Cambrai

La mort de Mgr Delamaire, archevêque de Cambrai, est un deuil pour la famille franciscaine, comme il en est un pour l'archidiocèse de Cambrai et pour toute la France où le défunt était très populaire.

A peine arrivé à Cambrai, il s'était fait un honneur de déclarer qu'il était Tertiaire. Il encouragea constamment la diffusion du T.-O., et quand tout récemment la mort de Mgr Sonnois vint lui donner la première place dans le diocèse, il résolut d'imprimer à son cher T.-O. un mouvement plus puissant. A cet effet, dans son voyage *ad limina*, il s'entretint longuement avec le T. R. P. Colomban, et à son retour, il accepta la présidence de la Journée Franciscaine qui doit se tenir à Lille le 25 octobre. De plus, il donna aux visiteurs du T.-O. des lettres de recommandation pour les curés de son populeux diocèse, et il se réservait de dire à son clergé, à l'occasion de la Journée Franciscaine, tout ce qu'il attendait, après les Papes, de la diffusion du T.-O. Nos Frères et Sœurs ne l'oublieront pas.

R. I. P.